



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

UNTERHALTUNG

# „Höllensblitz“ im Wiener Prater

**Eröffnung.** Heuer wartet viel Spaß auf alle Adrenalinjunkies

Mit vielen Neuerungen startet der Wiener Prater heuer in seine 251. Saison. Und neben jungen Adrenalinjunkies kommen besonders Familien auf ihre Kosten.

Mit dem „Höllensblitz“, dem größten Indoor-Rollercoaster gibt es ein besonderes Schmauerl. Am 24. März startet der Aufbau, der sieben Tage dauert. Dann können sich Achterbahn-Fans auf frei drehende Gondeln, einen Wasserfall und eine Geschwindigkeit von 80 km/h freuen. Ende August zieht der Höllenritt weiter zum Münchner Oktoberfest. Beim „Wiener Freifallturm“ gibt es für Hartgesottene 80 Meter freien Fall – und eine traumhafte Aus-

**Der Prater startet mit vielen Neuerungen in die heurige Saison. Im April gibt es sogar ein besonders Schmauerl**



GILBERT NOVY

sicht auf Wien. Den bietet auch das Flyboard „Flug über Vienna“. Auch die älteste Geisterbahn der Welt wurde innen und außen renoviert und schreckt mit neuen Grusel-Figuren. Bei „Bitzinger's ausREDE – Würstelstand

Speaker's Corner“ kann jeder 15 Minuten Ruhm erlangen. Dazu finden auch zahlreiche Veranstaltungen statt – etwa der Sci-Fi-Day am 10. Juni.

 INTERNET  
[www.prateraktiv.at](http://www.prateraktiv.at)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag